

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Monsieur Albert ALLEMANN

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, votre message ou vos fleurs et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci particulier s'adresse à ses médecins traitants durant des années, les Drs Jéquier, Olwya et Radziwill, ainsi qu'à l'équipe du CHUV et de la clinique Sylvana pour leur gentillesse et leurs soins attentifs donnés durant son hospitalisation.

Prilly, juillet 2019.